
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itapema

Rua 120, nº 423. Centro - Itapema - SC
Telefone: (47)3368-2578

 
Indicação N 334/2024

               O(A) Vereador(a) que abaixo subscreve, vem com amparo no Regimento Interno e na Lei Orgânica do
Município, por meio desta, respeitosamente perante Vossa Excelência, INDICAR a Senhora Prefeita a seguinte
providência:

               Que determine à secretaria competente o estudo e implantação de bases Integradas de Segurança em
todos os bairros ou região conforme população de Itapema.
 

JUSTIFICATIVA
 

               
O  objetivo  da  estrutura  é  unir  as  forças  de  segurança integrantes  do  planejamento  estratégico  municipal,  para  enfatizar  o
policiamento comunitário na região. O local deverá ser utilizado como base de apoio para as instituições de segurança com
espaço para os guardas deixarem seus pertences pessoais, alimentação além de acesso ao banheiro

A base de segurança facilita o acesso de turistas e moradores da região, evitando que se desloquem até a delegacia - caso seja
necessário realizar boletim de ocorrência. Dessa forma, as forças de segurança poderão prestar um melhor atendimento para
todos os moradores.

Além disso, os locais com grande circulação de pessoas são os mais vulneráveis quando o assunto é segurança e podem ser os
primeiros a se beneficiar com um sistema integrado. Ao implementar a segurança integrada, será possível diminuir - e até
mesmo combater - vários crimes que colocam em risco a integridade das pessoas. 

A segurança integrada é capaz de proporcionar mais tranquilidade para os moradores que precisam de proteção de valores e
informações. Reduz o tempo de resposta em caso de uma ocorrência, garantindo a melhoria da qualidade de prevenção e
proteção de uma região. Por fim, informações centralizadas possibilitam o acompanhamento da movimentação em tempo real. 

Ao optar por esse sistema e equipamentos integrados a segurança pode ser feita de maneira mais inteligente. Com isso, os
desperdícios de recursos e as falhas são reduzidos, gerando menor custo para a população.

SALA DE SESSOES, EM 15 de Abril de 2024 

ADRIANO PIVOTTO
VEREADOR - Podemos

 


